



## Ángel Mateo Charris, Serigrafía Eñe

Técnica: 15 colores sobre papel Zerkall-Büttem de 250 gramos.  
Tamaño: 45 x 30 cm  
Edición: 50 ejemplares

**Edición limitada de 50 ejemplares más 4 pruebas de autor firmada y numerada por el autor.**

Si se solicita con marco, este producto tardará 15 días más.

**Tamaño: 45 x 30 cm**

Serigrafía de Ángel Mateo Charris, publicada en la portada del nº 15 de Eñe, *Cosecha Eñe 2008*.

**Charris nació en Cartagena el 10 de mayo de 1962** y se licenció por la Facultad de Bellas Artes de San Carlos de Valencia en 1985. Durante los 80 expone en diversas colectivas. En 1988 realiza un primer viaje a Nueva York adentrándose en la pintura de Edward Hopper y los artistas de la Escuela del río Hudson. En 1989 es premiado en el Certamen Nacional de Jóvenes Fotógrafos del Instituto de la Juventud.1?

En 1997 edita junto a Gonzalo Sicre el libro *Tras las huellas de Hopper*. En el 99 el IVAM valenciano le dedica una gran muestra en su Centro del Carmen.

